

## SOLICITUD DE REUNIÓN: PROYECTOS COMUNES SORIA - NAVARRA

La Plataforma Ciudadana Soria ¡YA! es un movimiento ciudadano que lleva diecinueve años luchando por el desarrollo de Soria y por un futuro para esta provincia. Desgraciadamente hay muchos proyectos que afectan a esta tierra que, pese al paso de los años, han experimentado nulos o escasos avances. Algunas de estas iniciativas las compartimos con Navarra; de ahí que nuestro colectivo esté interesado en mantener una reunión con ustedes para sumar fuerzas y reclamar unidos su puesta en marcha. Creemos que ir de la mano con otras entidades, dota de más peso y fuerza a nuestras reivindicaciones.

Entre los temas que nos gustaría abordar con ustedes figuran la finalización en todos sus tramos de la **A-15 (Autovía de Navarra)**, estratégica tanto para Navarra por cuanto la conectaría directamente con Madrid, como para Soria por la conexión con Navarra y por extensión con Francia. De este modo, supondría una salida para nuestros productos hacia Europa. También nos interesa tratar la reapertura de **la línea férrea Soria-Castejón**, que abriría nuevas oportunidades al sector de la logística en los dos territorios y que contribuiría a paliar el clamoroso déficit en infraestructuras y conexiones ferroviarias competitivas que sufre Soria y mejorar las de Navarra.

Confiamos en que para ustedes también resulte interesante mantener un encuentro con nosotros, de cara a establecer futuras alianzas de cooperación. Mientras quedamos a la espera de su respuesta, reciban un cordial saludo.

Plataforma Soria ¡YA!

**Presidenta del Gobierno de Navarra: María Chivite Navascués**

**Avenida Carlos III, nº 2 Planta Baja - 31002 Pamplona / Iruña**